

Weihnachtsfeier der Mitarbeiter

Text: M. Schäfer





Die Hausleitung, Pflegedienstleitung und Hauswirtschaftsleitung haben ihre Mitarbeiter auch dieses Jahr zu einer Weihnachtsfeier eingeladen. Treffpunkt war vor der Wilden Ente. Geplant war eine kleine Wanderung, die aufgrund der Witterungsverhältnisse sprichwörtlich „ins Wasser“ fiel. Der Bollerwagen war aber schon mit Lebkuchen und Kekse bepackt, natürlich durfte der Glühwein nicht fehlen. Neben Fackeln wurden Glühwein, Kinderpunsch und Lebkuchen im Garten der „Wilden Ente“ verteilt.

In den weihnachtlich geschmückten Räumen der „Wilden Ente“ ging das gemütliche Beisammensein weiter. Nach einem leckerem Essen fand unser Wichteln statt. Und was da so mancher von uns als Geschenk bekommen hat, bescherte uns anderen so manches herzhaftes Lachen ins Gesicht.

Und so ging ein sehr schöner ausgelassener Abend zu Ende. Vielen lieben Dank Frau Herz und allen Kolleginnen und Kollegen für den sehr schönen Abend. Ein herzliches Dankeschön an die „Wilde Ente“ für ihre sehr gute und köstliche Bewirtung.

